
Gemeinde Felde
Finanz- Bau und Liegenschafuausschuss 01.05.2015

PROTOKOLL

des öffentlichen Teils der Sitzung des Finanz-, Bau- und Liegenschaftsausschuss der Gemeinde
Felde am Dienstag, den 28.04.2015

um 19;30 im temeindezentrum Felde

Beginn: 19:30 Uhr Ende: 21:45 Uhr

Anwesende: Hans-E.Frenzel,Yorsitzende
Hartmut Kaack steliv" Yorsirzender, bürgerliches Mitgiied
Michael Bindernagel bürgerl. Ersatzmitglied
tsernd-Uwe Kracht GV

Ulrich Hauschildt GV
Peter Dzierzon, bürgerliches Mitglied
Andreas Kreft GV

Weitere: Dr. Michael Dommes, GY

Dr. Dieter Mühlhoff tY

Es fehlen: Hans-Heinrich Brockmann - dafür * Michael Bindernagel

Tagescrdnung

1. Eröffirung der §itzung; §eststellung der Beschlussfähigkeit und
Ordnungsmäßigkeit der Einladung Protokollftihrerwahl, Tagesordnung
Nichtö§ertlichkeit für leffieu Top

?. Mitteilungen
3. Einwohuerlinnenfragen
4. §eekateaweg 18
5. §traßensanierung - Hr. Urbar berichtet- Festlegung der Prioritäten
6, §porthalle: Bescbafftrng einerteiter zur Daehiuspektion
7. Beschlussfassrrns über Ausschreibung Beleuchtuftgserneuemng §traße

Brandsbek - Klein Nordsee
8" Erweiterung der Beleuchtung im Wiesenweg /Antrag eines B{irgers, Anlage}
9. §childermastDorfstr. / Ecke LehmkoppeX {Arlage}
10. Verschiedenes
11. Bauangelegenheiten {Anträge/ Anfragen}

TOP 1: Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung" stellt die Beschlussfähigkeit und die

- Ordnungsmäßigkeit der Einladung fest. Hr. Andreas Kreft wird als Protokoilführer
gewählt. Es wird die alte Tagesordnungwie folgt geändert:

Alter TOP B üaragendach wird von der Tagesordnung genommen .

Beschluss: 5 ja,1 dagegen, l Enthaltung

Alter Top I Klein Nordsee Anpflanzung wird von der Tagesordnung geilommen.
Beschluss: 5 ja,2 Enthaltunge*

Alter Punkt 7 Sporthalle: Einbau einer Tribüne wird von der Tagesordnung genommen



Hr. Modrow wird in der nächsten Sitzung einen Vorschlag mit Kosten dem FBL-
Ausschuss unterbreiten.
Beschluss: 7 ja

Alter Punlt 10 Feuerwehrzufahrt zur Sporthalle sicherstellen [Kette) wird von der
Tagesordnung genommen.
Beschluss: 7 ja

Alter Punkt 17 Verschiedenes wird zu Punkt 10. Alte Punkte 1-3 bis 16 werden zu Punlrt
11bis 14.

Punkt 11 bis 14 werden als nicht öffentlich einstimmig beschlossen.

Protokoll vom 18.3.2015 wird wie folgt geändert:
Der Satz auf Seite 2 Absatz 2 ,,Nach einigen Erläuterungen...." soll gestrichen werden.
Beschluss: 3 ja,1 dagegen,3 Enthaltungen

Hr. Frenzel wird im Amt für den FBL beantragen; das Amt möge frir zukünftige FBL-
Sitzungen einen Protokollführer zur Verfügung stellen.
Beschluss: 6 ja, 1 Enthaltung.

TOPZ: Hr. Frenzel teilt mit, dass sich am 12.5 der FBL Ausschuss mit dem Thema Bauhof und am
27.5 mit dem Thema Finanzen befassen wird.

TOP 3: Keine Fragen.

TOP 4: Der FBL Ausschuss empfiehlt der Bürgermeisterin den Nutzungsvertrag (Zuwegung vom
Parkplatz Schule zum Seekatenweg 1B) als Baustraße bis zum 31.12.2016 zu erweitern.
Beschluss: 7 ja

TOP 5 Hr. Urban hat einen Lageplan vorbereitet und stellt diesen vor. Die folgenden Wege sind
Hauptsanierungspunkte :

Ranzeler Weg
Wulfsfelder Weg
Wiesenweg
Raiffeisenstraße

Quitschenredder

Es folgt eine Diskussion der möglichen und notwendigen Straßen Sanierungen. Hierbei
wurde mehrfach die Notwendigkeit einer Ausbaubeitragssatzung festgestellt.

Der Vorsitzende wird daher das Amt bitten, 2 Varianten der Ausbaubeitragssatzung

fstandard u. wiederkehrender Beitrag) zur Verfügung zu stellen.

Der Ausschuss bittet die Bürgermeisterin auf das Amt, mit der Prüfung einer
Bezuschussung der Sanierung des Ranzeler Weges gemäß Gemeindeverkehrs-
finanzierungsgesetz, zu zugehen

Auch Hr. Urban wird sich erkundigen, ob es Möglichkeiten der Förderung für die Straßen
Sanierung gibt. Er wird aufgefordert die Sanierungskosten des Ranzeler Wegs von der
Landesstraße bis zum Ranzeler Holz aufzustellen.
Ebenfalls wird er mit der TNG bezüglich der Straßen Baumaßnahmen zur Verlegung des

Glasfasernetzes sprechen, um Maßnahmen zu koppeln bzw. Synergien zu erzielen.



ToP 6: sporrhalle: Yergabe der Beschaffung einer Leiter zur Dachinspektion.
Beschluss: 7 Ia

TOP 7: Beschlussfassung über Ausschreibung Beleuchtungserüeuerung Sraße Brandsbek -
Klein Nordsee.
Beschluss: 7 dagegen

Hr. Kracht wird versuchen einen §pezialisten bezüglich LED-Technik in einen der
nächsten Ausschuss Sitzungen einzuladen.

TOP 8: Der FBL Ausschuss empfiehlt der CV im Rahmen von Schulwegsicherung eine
Straßenleuchte beim lA/iesenweg Nr. 5 zu setzen.
Die Bürgermeisterin wird das Amt bitten die Kabelfrihrung und die Kosten zu ermitteln.
Beschluss: 7 ia

TüP 9: Schildermast Dorfstr. / Ecke Lehrnkoppel: Der FBL Vorsifzende wird im Arnt nachfragen,
ob es eine Ge*ehmigung gibt. Wenn nicht, muss die Ordnungsbehörde das Schild
e*tfernen lassen.

TOP 10: Verschiedenes
Der A'Sportplatz muss im Sornrner überholt werden. Beginn Ende ]uni rnöglich.

Pumpe Dorfplatz u. Pumpe Sportplatz sind defekt

Die Bürgermeisterin wird mit der Fa. Rumpf und dem Bauhof die Sportplatzsanierung im
§ommer vornehmen,

Der TUS Felde benötigt ftir das Vereinsheim eine neue Heizung. Hr. Kracht schlägt vor,
eine Verbindungsleitung vom Cer*eindezentrum zum Vereinsheim zu legen. Die Kosten
wird der ?US Felde tragen. Bas Meinungsbild des FBl-Ausschusses ist positiv.

N.*t$ ,ry
Hans-E, Frenzel, Vorsitzender


